



Circular N°03/2022

“No se trata de realizar obras grandes, sino de tener una santa intención en todas las obras, aún en la más insignificantes. Dios mira el corazón”. (Madre Paulina)

Estimados padres y apoderados:

Al término del mes de Mayo hago llegar a ustedes algunas informaciones de interés para ustedes y observaciones a tener en consideración como familia y apoderados:

1.- Hasta el término del primer semestre se mantiene el horario de clases vigente hasta hoy, de acuerdo a lo estipulado por el Ministerio de Educación que extiende el plazo de flexibilización horaria hasta las vacaciones de invierno.

2.- Las reuniones de apoderados continuarán con modalidad online durante este semestre como se informó en el plan de retorno 2022.

3.- Tener presente los conductos regulares que existen en el colegio para resolver situaciones que se presenten con sus hijos(as) en las distintas áreas del quehacer escolar. Descripción que está escrito en nuestro RICE en el título II de Gestión Institucional, artículo 2. Para su mayor conocimiento la encargada de Convivencia Escolar Srta. Mariana Gallardo lo hizo llegar a ustedes en un comunicado del 13 de mayo del presente año.

4.- Les solicito encarecidamente evitar el retiro de estudiantes cuando son llamados por teléfono por ellos mismos para que los retiren. Son muchos los casos que diariamente se repiten en la jornada escolar. Les hago recuerdo del art. 3, letra f del título VII Asistencia y permanencia en el Colegio: **“Si el estudiante se enferma durante la jornada escolar, deberá ser retirado(a) por padre, madre, apoderado o adulto responsable. Sin embargo, el estudiante no podrá retirarse señalando enfermedad por llamada directa hacia su apoderado (a); debe ser atendido previamente por el equipo de enfermería, quienes llamarán a los apoderados para solicitar su retiro en caso necesario...”**

Recuerden además que queda el mes de junio y los estudiantes están en evaluaciones.

5.- Ante las consultas realizadas por apoderados y reclamos, respecto al uso de los lockers, les informo que se ha estado haciendo uso de ellos durante todos los meses de este año. Cada curso cuenta con ellos en sus salas, los que deben tener el nombre del estudiante en la puerta. Por acuerdo con el equipo de docentes, se solicita que los textos de estudio, los puede dejar en los casilleros, siempre y cuando estén debidamente marcados con su identificación, sin problemas y si desea llevarlos en algún día de la semana o fines de semana, los papás deben enviar una solicitud al profesor(a) jefe para que esté en antecedente. En lo posible, que todo el material de trabajo de los estudiantes este marcado con su nombre, apellido y curso.

6.- Los invito a que todos vayamos colaborando en la tarea de educación y formación de los pequeños y jóvenes, ahora más que nunca es necesario hacerlo. Después de estos años de pandemia, hemos constatado varias falencias a nivel general, que debemos rescatar y recuperar y esto es tarea de todos.

Requerimos de su apoyo en relación a sus hijos en los siguientes aspectos:

- **Responsabilidad en sus deberes escolares** que se evidencia primeramente en asistir a clases, asistir a sus evaluaciones, dedicar tiempo al estudio, estar atentos en clases y participar activamente en ella. Necesitamos que los estudiantes que se educan en nuestro Colegio se destaquen por su disciplina y organización en sus tareas escolares, llegando a ser “gestores de su propio aprendizaje”. (Proyecto Educativo C.I.C)